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Com fulcro no artigo 177 do Regimento Interno desta Casa de Lei, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado Requerimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado de Mato Grosso, Mauro Mendes e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de
Infraestrutura e Logística, Marcelo de Oliveira e Silva, a fim de requerer informações sobre a situação das
estradas mato-grossenses que estão sob responsabilidade do estado. 

JUSTIFICATIVA

O intuito da presente proposição é o objetivo de fazer com que o Estado divulgue com forma clara e precisa
para o cidadão Mato-Grossense a situação das estradas que estão sob responsabilidade do Governo do
Estado.

Ao estipular um prazo de 6 meses de vistoria, estamos auxiliando o Governo a trabalhar de forma inteligente,
para que as intervenções sejam precisas, dessa forma, as manutenções não custarão caro para o erário, e o
impacto na vida da população será o menor possível. Infelizmente, os acidentes de trânsito são uma causa
de morte bastante relevante. A fiscalização tenta atuar na prevenção dos acidentes de diversas formas.

O trabalho de fiscalizar vias engloba várias frentes. Uma delas é conhecer os detalhes de tudo o que envolve
a infraestrutura das estradas e o as ocorrências em trechos mais críticos. Para isso, é preciso ter dados
variados sobre, por exemplo:

? A qualidade de diferentes trechos das estradas;

? Elementos que estão em faixa de domínio, como construções, sinalizações e outras permissões de uso ou
mesmo das irregularidades;

? O número de acidentes e trechos onde há maior incidência deles.

? Juntas, estas informações darão base para o restante das atividades e permitirão que a gestão consiga ter
um controle maior sobre onde é preciso agir, seja autuando as irregularidades ou realizando manutenções e
novas obras de melhorias.

Devido à importância de tais esclarecimentos, justifico o presente requerimento
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